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   BUREAU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION
        DU SERVICE DEPARTEMENTAL D'INCENDIE ET DE SECOURS

DE LA SEINE-MARITIME
______________________

EXTRAIT DES DELIBERATIONS

AUTORISATION D’INSTALLATION D’UN EQUIPEMENT DE VIDEOPROTECTION SUR LE PYLÔNE DU 
CENTRE D’INCENDIE ET DE SECOURS DE GRAINVILLE-LA-TEINTURIERE

Le 25 janvier 2024, le Bureau du Conseil d'administration du Service départemental d'incendie et de secours 
de la Seine-Maritime, convoqué le 10 janvier 2024, s'est réuni sous la présidence de Monsieur André GAUTIER.

Le quorum étant atteint (3 membres) avec 4 membres présents, le Bureau peut valablement délibérer.

ETAIENT PRESENTS

• Monsieur André GAUTIER, Président 
• Monsieur Nicolas BERTRAND, 1er Vice-Président
• Madame Louisa COUPPEY, 2ème Vice-présidente
• Monsieur Bastien CORITON, 3ème Vice-président 

ETAIT ABSENT EXCUSE

• Monsieur Julien DEMAZURE, 5ème membre

Délibération affichée le : et retirée de l'affichage le :

Délibération insérée au recueil des actes administratifs du mois :

N°DBCA-2024-007

- Membres théoriques : 
5

- Membres en exercice : 
5

- Membres présents : 
4

- Votants : 
4
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Projet d’établissement

Les Politiques Les Axes Stratégiques Les Segments de Travail
Modernisation et sécurisation Garantir la sécurité Sécurité opérationnelle et 

technique

*
* *

Vu :

• le code général des collectivités territoriales,
• la délibération du Conseil d’administration du DCA-2021-030 du 06 septembre 2021 portant 

délégation du Conseil d’administration au Bureau. 

*
* *

Après avoir reçu un avis favorable de la commission départementale de vidéoprotection pour l’installation 
d’une caméra visionnant la route départementale 131, au niveau du centre de secours de Grainville-la-
Teinturière, le Maire de la commune a sollicité, pour accord, le Service départemental d’incendie et de 
secours de la Seine-Maritime (Sdis 76) afin de procéder à l’installation de l’équipement de vidéosurveillance, 
sur le pylône de transmissions du Centre d’incendie et de secours (Cis), situé sur le parking.

Après une étude technique menée conjointement par le service Support et télécom, le service de la 
maintenance immobilière et le fournisseur chargé de la pose de la vidéoprotection, les différentes exigences 
devant être respectées par les parties ont été inscrites dans la convention.

Il vous est proposé d'autoriser le président à signer la convention présentée, en annexe, ainsi que tout acte 
qui en serait la suite ou la conséquence.

*
* *

Après en avoir délibéré, les membres du Bureau du conseil d’administration adoptent à l’unanimité ce dossier.

Le Président du Conseil d’administration,

André GAUTIER
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Signé électroniquement, le 26/01/2024
Andre GAUTIER, Président CASDIS

André GA


